

# PlantaDoce.

Empresa

## AstraZeneca, duro golpe en 2021: reduce su beneficio hasta 115 millones de dólares

En 2020, la farmacéutica británica alcanzó un beneficio de 3.144 millones de dólares. En 2021, la facturación de la compañía se incrementó un 41%, hasta 37.417 millones de dólares.

PlantaDoce  
10 feb 2022 - 09:22



AstraZeneca frena en el año de la vacuna. La farmacéutica británica **redujo su beneficio hasta 115 millones de dólares (100 millones de euros) en 2021**, una cifra significativamente menor que la registrada en el ejercicio anterior, que fue de 3.144 millones de dólares (2.749 millones de euros).

La compañía justifica este golpe en las cuentas **debido a la adquisición de Alexion**, completada durante el tercer trimestre del año por 39.000 millones de dólares (34.107 millones de euros), la amortización de intangibles y los cargos por deterioro y reestructuración.

Aun así, **la facturación del laboratorio anglo-sueco se elevó un 41%**, hasta 37.417 millones de dólares (32.722 millones de euros), según se desprende de las cuentas de

---

# PlantaDoce.

---

AstraZeneca, publicadas este jueves. En el último trimestre, las ventas de la farmacéutica se incrementaron un 62%, hasta 12.011 millones de dólares (10.500 millones de euros).

Entre octubre y diciembre, AstraZeneca registró **pérdidas por valor de 346 millones de dólares** (302 millones de euros). En cambio, en 2020, la compañía cerró el último trimestre con beneficios de mil millones de dólares (800 millones de euros).

Los ingresos derivados por la venta de su **vacuna contra el Covid-19 se elevaron a 4.000 millones de dólares (3.500 millones de euros) en 2021**. La compañía resalta que cumplió su “promesa” de garantizar un acceso equitativo a su vacuna contra el Covid-19, con 2.500 millones de dosis lanzadas para su suministro en todo el mundo.

## **AstraZeneca registró pérdidas por valor de 346 millones de dólares entre octubre y diciembre**

Hasta septiembre de 2021, el laboratorio anglo-sueco había obtenido un beneficio neto de 450 millones de dólares (398 millones de euros), **lo que supuso reducir un 78% las ganancias** respecto a las registradas en el mismo periodo del año anterior.

Hace una semana, el Gobierno llegó a un acuerdo con AstraZeneca para adquirir el nuevo fármaco del laboratorio contra el Covid-19, Evusheld. El acuerdo se formalizó entre Carolina Darias, ministra de Sanidad, y Rick Suárez, presidente de AstraZeneca. El fármaco actúa como prevención del Covid-19 en pacientes especialmente vulnerables y los que no generan una respuesta adecuada a la vacuna. El medicamento también se administra en Estados Unidos.

AstraZeneca es una compañía biofarmacéutica británica centrada en el descubrimiento, desarrollo y comercialización de medicamentos bajo prescripción médica. La empresa nació en 1999 como resultado de la fusión del laboratorio sueco Astra AB y la farmacéutica británica Zeneca Group.